

Rumbanci mueve a los palaceños al calor de su música

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 13 Enero 2021 18:04

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 860



Los instructores de arte de la Casa de Cultura Oscar Nuñez Gil, en el municipio Los Palacios, jugaron un papel en la vida del pueblo palaceño. Muchas son las actividades que han realizado en un año marcado por la pandemia y la escasez de recursos, pero no ha faltado de forma ilimitada el amor al trabajo que desempeñan con los diferentes grupos de personas.

Dentro de los instructores resalta la hermosa labor desarrollada por el licenciado Amado Gálvez Morejón y es que desde hace más de cinco años se hizo habitual verlo con los miembros de la Asociación Nacional de Ciegos de Cuba (ANCI), como útil guía para llegar al centro recreativo ‘‘Patio de Mi Casa’’, del municipio.

Este es el lugar donde ensaya el grupo ‘‘RUMBANCI’’, canciones del repertorio nacional, que atrapan a los espectadores y cada vez más se suman en torno al mismo, dándole toque de rumba y baile para todos.